
熱海ワイズメンズクラブ

　“田中会長とスカイツリーに登ろう”と
銘打った親睦旅行は11月11日㈰市役所前
を午前７時30分に30余名を乗せたデラッ
クスバスは出発しました！！皆期待で胸をと
きめかしての旅出立ちです。
　途中、東京ゲートブリッジへ立ち寄りエレ

ベーターで橋の上迄行き東京港をひと眺めしバスを駐車させ
るのを兼ねた浅草の浅草寺散策と盛りたくさんです！いよい
よスカイツリーです。先ず浅草より東武線に約３分間乗車し
てスカイツリーです。見上げると後ろにひっくり返ってしまう
程の高さです。鈴木親睦委員長の粋な計らいで夜景を見られ
る様にツリーの展望フロアへ昇るエレベーターに乗る予約時
間は４時15分です。皆は自由時間に昼食です！そらまちと名
付けられた商店街はすごい人出で真っ直ぐ歩け無い程です。
時間に成りエレベーターに乗り込みです。エレベーターのス
ピードの速い事アッと云う間に第１展望フロアへ感動の瞬間
です。飛行機で空港に降りる時の下界を見て居る様です。感
動ついでに第２展望フロアへ！又々感動！！鈴木委員長の好意
通りに素晴らしい夜景！何はともあれ一度は行ってみる価値
が有りますよ！！スカイツリーを退場する頃から雨が降って来
ました。私はワイズの行事の時に雨の場合、若林の健ちゃん
と中島ヒロカズちゃんが一緒に参加したく涙してるのだと思
う事にしています。両君を忘れず思い出す為に諸兄もそう思
う事にしませんか！！
　参加者は無事予定通りに９時20分頃帰熱しました。

Y's親睦旅行
親睦メネットサービス副委員長　後藤軍治

　ひさびさの後楽園ホテルでの例会、そして
熱海・グローリー・湯河原３クラブの合同例
会と言う事でひさしぶりに会う兄弟達と顔
を合わせて笑顔、笑顔でスタートしました。
　熱海・湯河原・グローリーの各会長
の挨拶に入りましたが、湯河原クラブ

の北村会長より残念ながらメンバー数の不足により今
期で湯河原クラブを閉じるとの事、寂しいかぎりです。
又頑張りましょう。
　漆畑富士山部長の公式訪問の挨拶では今日84名の
集いが有り、数は力です。会合には出席第一、メンバー
は義務感を持って参集していると思うとの感想。
　部長の発声で乾杯、楽しい会食へと続いた。
　熱海市自主防災会長芹澤淳二氏の卓話では、近いう
ちに起こるかも知れない巨大地震にそなえて生き残る
ための準備と知恵のお話は東日本大震災後２年目を迎
えようとしているこの時期改めて何が必要か身につま
される思いでした。
　この一年間の新会員の紹介後の楽しい？スマイル等
と盛り沢山すぎて、終了時間を30分もオーバーしてし
まったが楽しい例会でした。

11月 例会報告
プログラム・ドライバー副委員長　津田博之




